



St. Michael-Schützenbruderschaft Hohehaus e.V.

Einladung zu den Kinderkönigspielen

Liebe kleinen und großen Hohehäuser,
liebe Schützenbrüder,

nachdem wir mit Thorsten Otte einen neuen Schützenkönig feiern können, wollen wir in diesem Jahr unserem „großen“ Königspaar auch ein Kinderkönigspaar zur Seite stellen!

Wir laden daher zur Ermittlung unseres Kinderkönigs am Samstag, den **25. Juni 2022,**
ab 14:30 Uhr auf den Hohehäuser Spielplatz ein.

Wir würden uns freuen, wenn neben vielen Kindern auch einige erwachsene Hohehäuser und Schützenbrüder zum Anfeuern vorbeischauen.

Mit bruderschaftlichem Schützengruß

Der Vorstand der St. Michael-Schützenbruderschaft Hohehaus e.V.
i.A. Robert Heidgen, Schriftführer